



PROCOAM

FRIVOLIZACIÓN DE UNA MOCIÓN DE CENSURA.

Una moción de censura es una herramienta necesaria cuando los gestores de una institución cometen irregularidades en el ejercicio de sus funciones.

PROCOAM no se ha sumado a la firma de la moción de censura presentada por un nutrido grupo de representantes y que podría prosperar.

La lectura del texto de la moción de censura no hace más que ratificar esta decisión.

Es un texto farragoso y sin ninguna síntesis. Es por ello difícil entender la motivación.

Hay críticas al funcionamiento de la Comisión de Asuntos Económicos, al Tesorero, a la rueda de prensa de la Decana, al supuesto desmantelamiento de algunos Servicios del COAM, a la Oficina de Concursos.

Es un informe interno más que una Moción de Censura.

PROCOAM considera que en las difíciles circunstancias que nos movemos no aconsejan una moción de censura.

No nos encontramos en una situación de excepcionalidad.

El vacío de poder que se produciría perjudicaría gravemente a la Institución y a los colegiados.

Ninguna experiencia previa garantiza que quienes proponen la moción de censura lo harían mejor.

Muchos de ellos son quienes llevaron al gobierno del COAM a la actual Junta. No se entiende su cambio de criterio.

Otros se presentaron a las elecciones y las han perdido.

Nuevas elecciones significarán desgobierno de casi un año, que en estas circunstancias la Institución difícilmente podrá superar.

ES PEOR EL REMEDIO QUE LA “ENFERMEDAD”.

Si quieres contactar con nosotros : info@procoam.es



<http://www.procoam.blogspot.com.es>